

Introducción: ¿A quién debemos imitar?

Hoy abundan muchos “modelos a seguir”. Muchos desean parecerse a influencers, personas exitosas o famosas.

Pero el verdadero modelo para el cristiano es el estilo de vida que sigue a Cristo.

Pablo dice: “Sed imitadores de mí”, no para crear una facción, sino como expresión de su amor y responsabilidad como padre espiritual.

1. El amor de padre detrás de palabras severas (vv.14–15)

· El propósito de la reprensión es el amor.

Pablo no busca avergonzar a los corintios, sino amonestarlos como a hijos amados.

· No un “guía”, sino un “padre”.

Muchos pueden instruir, pero solo uno los ha engendrado por el evangelio. Pablo considera a los corintios como sus hijos espirituales y se preocupa profundamente por ellos.

2. Lo que se debe imitar es el estilo de vida (vv.16–17)

· ¿Por qué Pablo dice “sed imitadores de mí”?

Porque él mismo imita a Cristo. No son palabras vacías, sino una vida práctica de obediencia al Señor (cf. 1 Cor 11:1).

· Timoteo es enviado como ejemplo vivo.

Timoteo refleja la enseñanza y vida de Pablo. La fe no es solo conocimiento, sino algo que se transmite con la vida misma.

3. La prueba de la fe: ¿palabras o poder? (vv.18–20)

· El desafío de los arrogantes.

Algunos pensaban que Pablo no iría, y se volvieron soberbios.

· La postura espiritual de Pablo.

Pablo afirma: “Iré pronto, si el Señor quiere”, mostrando su sumisión a la voluntad de Dios.

· ¿Qué es el “poder”?

“El reino de Dios no consiste en palabras, sino en poder” (v.20). No se refiere a milagros o dones, sino al poder de una vida transformada conforme a Cristo (cf. Gál 2:19–20).

4. Conclusión: ¿Qué eliges tú? (v.21)

Pablo pregunta: “¿Debo ir con vara, o con amor y espíritu de mansedumbre?”

Esta no es una amenaza, sino una invitación al arrepentimiento, un llamado amoroso de un padre espiritual.

Aplicación y desafío

- Examina tu fe: ¿Se limita a palabras? ¿Falta el poder del Reino? ¿Hay un “falso rey” en tu corazón?
- Decisión de entrega: Rinde tu vida a Cristo y vive manifestando el poder del Reino.
- Acción concreta: Practica un acto que refleje el Reino (ej.: palabras de aliento, servicio, oración).

Conclusión

Jesús dijo: “Niéguese a sí mismo, tome su cruz y sígame” (Marcos 8:34).

Pablo también dijo: “Para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia”.

La fe no es una moda, sino una vida. Que vivamos cada día preguntando: “¿Qué haría Jesús?” (WWJD), y sigamos fielmente sus pasos.